

El Continente Africano Casi Libre de Nazifascistas

Los Republicanos Españoles Ante la Inminencia de un Segundo Frente

SOLAMENTE TANGER, EL MARRUECOS ESPAÑOL, RIO DE ORO, LA GUINEA ESPAÑOLA, FERNANDO POO Y LAS ISLAS CANARIAS CONTINUAN EN PODER DEL EJE.

Las tropas americanas, inglesas y francesas en un magnífico ejemplo de coordinación y eficiencia militar acaban de barrer de los territorios del Norte de Africa a los Ejércitos del Eje. Los "Afrika Korps" de Rommel y Von Armin sobre cuya legendaria destreza han llenado columnas durante seis meses todos los comentaristas militares de la "United Press", han sido barridos por el hierro y el fuego de las Naciones Unidas y por el arrojo de las fuerzas aliadas. Un capítulo más de la presente



DWIGHT D. EISENHOWER

guerra acaba de ser liquidado con el anuncio de que otro más interesante está a punto de iniciarse, la liberación de Europa, el rescate de los pueblos aherrojados por los bárbaros de nuestro siglo.

La marcha triunfal de los Ejércitos de la Libertad se ha iniciado. Del juego de palabras ideado por Mr. Churchill recién iniciada la ocupación del Africa del Norte ha sido eliminada ya una palabra. Según el "premier" inglés, la liberación de las posesiones francesas del Norte de Africa era "el comienzo del principio del fin". Según él, pues, estamos actualmente "en el principio del fin".

El "principio del fin" ya se ha iniciado. De la misma forma que los boxeadores tienen dispuestos un tercero que lance la esponja vergonzante pero salvadora, Hitler dispone de su aliado Franco, entre cuyas tareas tiene atribuida esta: solicitar cristiana paz y perdón para sus compinches de vandalaje y sostenedores.

Parece ser que el mensajero Hitlero-Musoliniano ha fracasado en los medios anglo-americanos. Según frase inglesa "ha jugado el caballo perdedor". A los pobres españoles que por no comulgar con las ideas franquistas andamos por el mundo sin pasaporte esta declaración inglesa y el aparente vacío que se ha otorgado a los propósitos franquistas nos han llenado de esperanza y de ilusión en nuestro porvenir. Parece ser que algo ha cambiado; ¿será verdad que la causa del pueblo español empieza a ser comprendida por alguien con representación oficial en las democracias "amigas" de la España Democrática?"

Por X. ARRESI

"Africa será el trampolín para el asalto sobre Europa."

Churchill—Dic. 1942

"Las victorias de nuestros aliados y los golpes descargados a los centros de la industria bélica de Alemania e Italia presagian la apertura de un II frente en Europa contra los fascistas italo-germanos."

Stalin—Mayo 1, 1943.

Las magníficas victorias de las fuerzas anglo-franco-americanas en el Norte de Africa, que han conquistado los últimos reductos del Eje—Túnez y Bizerta— y el aniquilamiento de los 300,000 hombres escogidos, los "Afrikan Korps" unidos al desgaste sufrido por el Ejército Alemán en las inmensas llanuras del frente oriental y a la actual ofensiva soviética en el

Sin embargo, nuestra intranquilidad persiste. Del Africa no han sido eliminados todos los elementos del Eje. Para nosotros España continúa siendo un peligro para la causa de las Democracias. Y Franco se encuentra establecido y fortificado en el ombligo de Africa, actuando de nodriza de los submarinos alemanes, cuya temible acción se ha iniciado ya. Fernando Poo, ES de Alemania. Todo el Marruecos Español en pie de guerra continúa siendo de Hitler aún. Tánger ocupado violentamente por Franco, por orden del Estado Mayor nazi, continúa siendo del Eje, a pesar de que con la denuncia del Estatuto tangeriano Franco desafió a Inglaterra y a Francia. Para nosotros no existe en Africa más territorio pisado por los españoles, seguro, que el área ocupada por los concentrados antifranquistas.

Las cosas de todas formas tienden a mejorar. Confiamos sobre todo en la acción permanente de nuestro pueblo, que está demostrando a Franco, que aún le quedan arrestos para seguir luchando para evitar que el mismo sea lanzado a la guerra, a favor del Eje, función incluida en "el principio del fin" que Hitler, Mussolini y Franco le tienen confiada.

Con la casi liberación de Africa no solamente los españoles esperamos un futuro próximo mejor. Parece ser que en todos los países ocupados por Alemania la alegría rompe los corazones, y en algunos países, como en Holanda, el entusiasmo ha llevado a los buenos y antifascistas holandeses a sublevarse contra sus verdugos.

Todo hace prever que el "segundo frente" liberador no se hará esperar. Cada día que se anticipe a la fecha prevista será un día menos de terror y de muerte que los pueblos de Europa tendrán que sufrir.

Cáucaso, que amenaza a medio millón de alemanes atrapados entre Novorossik y el río Kuban, han servido no solo para echar, definitivamente, por el suelo el mito de la invencibilidad de las divisiones "panzer", sino también para requebrajar el frente interno del Eje en Europa y ayudar— como ya hemos visto en Yugoslavia, Francia y España fundamentalmente —la lucha abierta de los pueblos contra el invasor.

Estas victorias de las Naciones Unidas permiten ver como Hitler ha perdido la primacía en la ofensiva, y que existen todas las condiciones para llevar a la guerra a sus propios dominios. El asalto sobre Europa, después de la experiencia de Africa, es absolutamente posible y muestra como las Democracias se han colocado en condiciones excepcionales para liberar a los pueblos oprimidos por el fascismo.

Las derrotas sufridas por el Eje se reflejan, como dice Stalin, "en una terrible crisis que ha llevado al fascismo al borde del desastre, pero sin que ello signifique que los ejércitos de Hitler estén derrotados." Estas palabras hacen ver la necesidad de asestar nuevos y contundentes golpes, por oriente y occidente, al tambaleante monstruo sin dar tiempo al Estado Mayor alemán para encontrar una salida, que afanosamente busca, a base de nuevos recursos y nuevas reservas, lo que traerá como consecuencia natural una mayor expropiación y utilización de todos los recursos en hombres y materiales de los países sojuzgados por Hitler y entre los cuales se encuentra nuestro pueblo.

En el callejón sin salida en que se encuentran Hitler y todos sus monstruosos lacayos están en primerísimo orden Franco y la F. E. lo que obliga a todos los republicanos y patriotas españoles a plantearnos, con toda su cruda realidad, no ya solo la trágica situación de nuestro pueblo, consecuencia inherente del régimen de terror falangista, ni las derivadas del hambre y la explotación que sufren nuestros hermanos, sino preferentemente algo más monstruoso si cabe: LA POLITICA DE GUERRA DE FRANCO Y LA F. E. AL SERVICIO DE HITLER.

Las estadísticas que nos facilitan el mismo Franco son sobrado elocuentes. A la última movilización, hace dos meses de la quinta de 1943, el G. franquista acaba de anunciar a primeros de abril, entre el estupor y la indignación de todos los españoles, la incorporación a files este mismo año de la clase de 1944. Por lo tanto, según estos decretos, se hallan movilizadas las quintas del 36 hasta el 44, es decir todos los jóvenes de 19 a 29 años. Junto con esto, las movilizaciones parciales de cuantos hombres se consideran precisos para las necesidades del Aire, Mar y Tierra completan una fuerza militar de más de 1,000,000 de efectivos humanos.

Para defenderse de quién o contra quiénes son estos preparativos bélicos de Franco? La mejor contestación a esta pregunta está en seguir puntualizando lo que nos deja ver el servicio de información de la F. E. Sirviendo a los planes de Hitler han sido sacrificados en el Frente Oriental de 80,000 a 100,000 españoles.

Se calculan en 300,000 hombres los que han sido llevados a Marruecos a las órdenes de los bestiales oficiales denominados los "africanistas" y bajo la vigilancia de altos jefes nazis, han obligado, durante la campaña del N. de Africa, a que las fuerzas anglo-americanas a distraer cerca de medio millón de efectivos a lo largo de la frontera con el Marruecos; lo que ha permitido la resistencia de Rommel en Túnez. Gran parte de estas fuerzas, después de un riguroso entrenamiento han sido enviadas al frente ruso.

Imponiendo los cursos de entrenamiento militar, en las Escuelas y Universidades la F. E. ha acentuado su política de guerra. Junto con esto vemos como millones de trabajadores han sido encuadrados en los Batallones de Trabajo y en los Batallones Disciplinarios en calidad de prisioneros, muriéndose de hambre trabajan 13 o 14 horas diarias en fortificaciones, caminos militares, talleres de guerra, etc.

El pasado mes de marzo, el G. Franquista ha decretado la ley de militarización de los parados, por la que se trata de utilizar las propias condiciones de miseria creadas por el régimen en beneficio de los planes de Hitler. Con esta disposición todos los parados son organizados en forma militar. Concentrados en campos especiales son utilizados para los mismos fines que los batallones Disciplinarios y aseguran la rapidez y facilidad en el envío de trabajadores a Alemania.

La conclusión que de estas y mil

medidas similares adoptadas por el régimen de Franco en su criminal política de guerra, hemos de sacar es que: "EL PUEBLO ESPAÑOL ESTA SIENDO UTILIZADO PARA LA GUERRA CONTRA LAS NACIONES UNIDAS".

Pero el pueblo español no se resigna a servir a los planes de Hitler. Nuestro pueblo sabe que el hitlerismo está herido de muerte y de la misma manera que Franco y la F. E. están haciendo todo lo posible por salvarlo y salvarse ellos, nuestro pueblo hace todo lo posible para acelerar el momento de la derrota de aquél y de éstos y con ello lograr la liberación de nuestra Patria.

En España todos los patriotas luchan abnegada y duramente contra la tiranía falangista, a fin de evitar que los recursos del país sean puestos al servicio de Hitler contra las Naciones Unidas.

En este mismo número de UNIDAD hay una amplia información de la gigantesca lucha que sostienen nuestros hermanos. Lucha que se extiende por todo el país a medida que se hace más inminente la apertura del II frente, en el cual el pueblo español, junto a los demás pueblos de Europa, ha de ser un factor primordial.

Una ola de sabotajes se levanta en toda España contra las fábricas de guerra, centros de producción de Hitler, las bases navales, las comunicaciones estratégicas, etc. Solo esta lucha sin fin, a vida o muerte, de todos los patriotas unidos y organizados es la que puede salvar al país y prestar una ayuda eficaz a la próxima ofensiva de las fuerzas anglo-americanas. Y en esta lucha tienen un puesto todos los españoles que quieran acortar los días de Franco y la F. E. y contribuir a la liberación de Europa.

En la Emigración, que cada uno mida su responsabilidad. Ante los momentos supremos que la marcha

(Pasa a la Página SEIS)



Teniente General Montgomery y el General Alexander, cuya victoria crea las premisas para el II frente europeo.